

Le président Raúl Castro reçoit à La Havane le secrétaire général de l'UNASUR



La Havane, 26 janvier, (RHC/PL).- Le président cubain, Raul Castro a reçu ce lundi à La Havane, Ernesto Samper, secrétaire général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines.

Au cours de l'entretien qui s'est déroulé au Palais de la Révolution, le Chef d'État cubain a remercié Ernesto Samper, ex-président de la Colombie, de ses déclarations publiques contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Raul Castro a également salué la position du secrétaire général de l'UNASUR à l'égard du processus de rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis.

Ernesto Samper était accompagné d'Ana Maria Serrano, responsable des Communications au secrétariat général de l'UNASUR.

Pour la partie cubaine, Marcelino Medina, ministre des Affaires étrangères par intérim a assisté à l'entretien.

Ernesto Samper est l'un des invités de marque de la seconde conférence internationale «Avec tous et pour le bien de tous» qui rend hommage depuis lundi à José Martí, Héros national de Cuba, à l'occasion, jeudi, du 163e anniversaire de sa naissance à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/82349-le-president-raul-castro-recoit-a-la-havane-le-secretaire-general-de-lunasur>



Radio Habana Cuba